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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für öffentliche Ordnung, Sicherheit und Ortsteile 10.04.2018 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

vermehrt erreichen uns Beschwerden von Radfahrer*innen, wonach im Radhaus am Erfurter 

Hauptbahnhof alte und defekte Fahrräder über Wochen die Stellplätze besetzen, ohne dass sie 

wieder abgeholt werden. Damit werden die begehrten Stellplätze für andere Fahrräder derart 

blockiert, dass man beinahe von einem dauerhaften Verlust der Stellplätze sprechen könne.      

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:  

1. Inwieweit ist der Stadtverwaltung diese Problematik bekannt, bzw. inwieweit werden 

diese Fahrradleichen der Stadtverwaltung angezeigt? 

2. Wie geht die Stadtverwaltung bzw. der Betreiber des Radhauses in diesen Fällen vor? 

3. Wie könnte man dieses Problem effektiver in den Griff bekommen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 Stellungnahme Amt für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung  

 

 

 

22.01.2018, xxxx xxxx xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Gabor, Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE 

GRÜNEN 

    

Titel der Drucksache: 

Fahrradleichen im Radhaus 

 

Drucksache 0189/18 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

